

ABSTRAK

Nilai perusahaan merupakan harga yang bersedia dibayar oleh calon pembeli ketika perusahaan menjual sahamnya yang dikaitkan dengan menggunakan nilai perusahaan. Nilai perusahaan menjadi nilai jual sebuah perusahaan dalam suatu bisnis saat sedang beroperasi, sehingga dapat dianggap sebagai nilai pasar yang saham tersebut dijual oleh perusahaan ke masyarakat dan mudah diukur yang berupa harga saham. Kepercayaan pemegang saham akan meningkat jika mensejahterakan pemegang saham.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh struktur modal, kebijakan dividen dan ukuran perusahaan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2021. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan data sekunder yang diperoleh dari laporan tahunan dan laporan keuangan perusahaan.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan Sektor Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2018-2021. Teknik pengambilan sampel penelitian ini menggunakan teknik purposive sampling dan didapat 10 perusahaan dengan periode 4 tahun sehingga jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 40 sampel. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan *software Eviews 12*.

Penelitian ini menunjukkan bahwa struktur modal, kebijakan dividen dan ukuran perusahaan secara simultan berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Secara parsial struktur modal tidak berpengaruh signifikan dengan arah negatif terhadap nilai perusahaan. Kebijakan dividen tidak berpengaruh signifikan dengan arah negatif terhadap nilai perusahaan dan Ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan.

Hasil dari penelitian ini diharapkan untuk memberikan gambaran kepada perusahaan untuk dapat memberikan dividen secara konsisten untuk pemegang saham dan perusahaan diharapkan untuk selalu meningkatkan harga saham.

Kata Kunci: Nilai Perusahaan, Struktur Modal, Kebijakan Dividen, Ukuran Perusahaan.